
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0716/2023

Amecameca, Estado de México, 16 de julio de 2023

**POLICÍA ESTATAL DETIENE A CUATRO HOMBRES PROBABLEMENTE
INVOLUCRADOS EN DELITOS CONTRA LA SALUD Y PORTACIÓN DE ARMA
DE FUEGO**

- *Los efectivos localizaron al interior de la unidad en la que viajaban los ahora detenidos, un arma de fuego calibre 22 y tres bolsas de plástico con supuesta droga.*
- *Fueron trasladados ante las autoridades correspondientes, para determinar su situación jurídica.*

Resultado de los patrullajes realizados para disminuir la incidencia delictiva, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a cuatro hombres probablemente involucrados en delitos contra la salud y portación de arma de fuego.

Policías estatales efectuaban labores de seguridad, cuando al circular sobre la carretera federal México – Cuautla, esquina con calle Francisco I. Madero, observaron que circulaba un camión marca Dodge tipo plataforma, el cual no contaba con placas de circulación, mismo que transportaba trozos de madera.

Para verificar que todo estuviera en orden, los oficiales mediante comandos verbales solicitaron a los tripulantes detener la marcha para realizarles una revisión apegada al protocolo de actuación. Al cotejar la documentación, confirmaron que

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

tenían el permiso correspondiente para el traslado del recurso; sin embargo, al interior de la unidad localizaron un arma de fuego calibre 22 con un cargador abastecido de diversos cartuchos útiles.

Durante la inspección, el cuerpo policial también halló tres bolsas de plástico que contenían una sustancia con las características específicas del cristal. Después de leerles los derechos que la ley confiere, trasladaron a Gregorio “N” de 27 años, Leonardo “N” de 26, Jesús “N” de 36 y José “N” 18 años de edad, junto con los indicios incautados a la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM), donde se determinará su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS_Edomex.